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子育て支援

０歳児保育の充実について 働きながらの子育て環境が求められているので、０歳児保育
の充実について問う。
市が実施している子育て支援制度が住民のニーズと合致して
いるのか。所得格差等による対応も必要と考えるが市長の見
解を問う。

南丹市の子育て支援制度について

幼児教育

幼保一元化について 幼保一元化に向けた制度が新設されたが、南丹市の認識と展
望について問う。
南丹市には、小規模な保育所があるが、園児に必要な経費の
格差も大きい。保育環境の充実と併せ、通園バス等の対応も
含め保育所の統合も必要と考えるが、南丹市の将来展望を含
め市長の見解を問う。

保育所の統合と通園バスについて

小中学校教育

小中一貫教育について 小中一貫教育に対する見解を含め、南丹市が抱える小規模校
の対応について市長及び教育長の見解を問う。小規模校の対応について

放課後子どもプランについて 新設される放課後こどもプランについて、教育長の見解を問う

五ヶ荘小学校の統合に向けた経過について

旧日吉町で、小学校の統合に向けた町長が委嘱した委員に
よる委員会を設置し、教育的観点から報告書が出され、教育
委員会による地域での説明会等も実施されたが、旧町からの
経過と現状について、教育長に問う。学校の統合には教育的
な観点と財政的な観点もある、財政的な観点での見解を市長
に問う

殿田小学校改築工事について 殿田小学校の改築工事が発注されたが、児童の安全性の確
保と工事中の精神的な安定が危惧されるが教育長の見解を
問う　　設計図を見ると狭い敷地内での建設であり、空間の
ない設計、給食センターをの併設など、を

上記のとおり通告します。
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